

**RENOUVELLEMENT DE LA POLITIQUE FAMILIALE :
LES FAMILLES AU CŒUR DES PRÉOCCUPATIONS DE LA VILLE D'AMQUI**

Amqui, le 15 janvier 2019. La Ville d'Amqui est heureuse d'informer la population qu'elle amorce la mise à jour de sa politique et de son plan d'action pour les familles. Tout comme ce fut le cas dans le cadre du renouvellement des politiques et plans d'action pour les aînés en 2018, le projet en faveur des familles sera coordonné par Mme Virginie Beaudin-Houle, chargée de projet à la MRC de La Matapédia. Elle aura comme principales responsabilités d'accompagner, d'outiller et d'animer le comité de pilotage tout en organisant les activités de consultations publiques liées à cette démarche de concertation. Le tout sera effectué en étroite collaboration avec un comité de pilotage local formé d'élus, de représentants du milieu communautaire, du réseau de la santé, du milieu scolaire et de représentants des familles et des jeunes de la Ville.

« Nous sommes à la recherche de citoyens qui désirent s'impliquer dans le comité de pilotage de la Ville d'Amqui. J'invite les personnes intéressées à contacter Mme Beaudin-Houle, chargée de projet au 418 629-2053, poste 1036 ou M. Jonathan Lévesque, directeur du Service des loisirs au 418 629-4242, poste 1238 » mentionne M. Richard Leclerc, conseiller municipal responsable des familles et aînés.

Les membres du comité de pilotage seront invités à participer à 8 rencontres s'échelonnant de février 2019 à janvier 2020. Il s'agit d'une implication concrète et très importante pour le bien-être et l'épanouissement des familles amquiennes, de même que pour l'attractivité de la Ville. Cette démarche s'inscrit d'ailleurs en continuité avec des actions initiées par la MRC de La Matapédia pour rendre notre territoire attrayant pour les citoyens et les nouvelles familles.

« Les familles sont au cœur des préoccupations des élus de la Ville d'Amqui. Se doter d'une politique familiale municipale est essentiel pour assurer un développement répondant aux attentes de nos citoyens » indique M. Pierre D'Amours, maire de la Ville d'Amqui.

Le renouvellement de la politique familiale municipale est un projet de développement social d'envergure réalisé pour et par les citoyens. Nous vous invitons donc à demeurer à l'affût des communiqués publiés au fil des mois qui vous informeront de l'avancée des travaux. Les familles de la Ville d'Amqui seront invitées à répondre à un important sondage municipal qui sera lancé ce printemps. Celui-ci est le cœur de cette démarche démocratique et permettra à la Ville, de même qu'aux membres du comité de pilotage, de prendre des décisions adaptées aux besoins et souhaits des familles.

Cette initiative est réalisée avec le soutien financier de la Ville d'Amqui, du gouvernement du Québec et de la MRC de La Matapédia.



Spectacle familial au parc Pierre-et-Maurice-Gagné
lors de la fête du Canada, le 1^{er} juillet 2018

- 30 -

Source :

Virginie Beaudin-Houle, chargée de projet PFM
MRC de La Matapédia
418 629-2053, poste 1036
pfm@mrcmatapedia.quebec

Entrevue :

Pierre D'Amours, maire
Ville d'Amqui
418 629-4242, poste 1200
maire@ville.amqui.quebec

Guillaume Viel
Directeur du développement économique durable
Ville d'Amqui
418 629-4242, poste 1225
developpement@ville.amqui.quebec